



Tumbuhkan Kecintaan Terhadap Museum Lewat Gowes

YOGYA (KR) - Museum Benteng Vredeburg Yogyakarta menyelenggarakan Gowes Museum bertajuk 'Satu Kayuh, Bersatu, Melaju untuk Museumku', Minggu (15/10) diikuti 150 peserta umum. Gowes ini merupakan rangkaian kegiatan memeriahkan Vredeburg Fair 2023.

Kepala Unit Museum Perjuangan Yogyakarta, Madrohi SPd menuturkan, kegiatan ini dimaksudkan untuk menyebarluaskan informasi terkait museum, mengenalkan koleksi-koleksi museum, serta mempromosikan museum, yang pada akhirnya diharapkan dapat meningkatkan antusiasme masyarakat tentang wisata sejarah dan cinta museum.

"Melalui gowes museum, para peserta dapat lebih mengenal dan mencintai museum karena museum merupakan cermin identitas bangsa serta sumber inspirasi bagi masyarakat," katanya.

Gowes Museum start dari Museum Perjuangan (Museum Benteng Vredeburg unit 2) dan finish di Museum



KR-Devid Permana

Peserta gowes museum tiba di Museum Benteng Vredeburg Yogyakarta.

Benteng Vredeburg. Jarak tempuhnya sejauh 15 km dengan tiga museum yang disinggahi yaitu Monumen Ngoto atau Monumen Perjuangan TNI AU, Museum Sasmitaloka Panglima Besar Jenderal Soedirman dan Museum Sandi.

Dalam pelaksanaannya, peserta gowes dibagi menjadi 5 kelompok, dengan tiap kelompoknya dipandu oleh seorang Road Captain (RC). Para peserta diajak masuk dan melihat koleksi museum didampingi pemandu museum. Tiap akhir sesi kunjungan museum, para peserta

berkesempatan mengunggah foto kegiatan di medsos masing-masing.

Di Museum Benteng Vredeburg, para peserta gowes diajak menyaksikan Pameran Temporer Vredeburg Fair 2023 bertajuk 'Satoe' bertempat di Gedung Sultan Agung. Setelahnya, para peserta disugahi hiburan serta pengundian doorprize. Kegiatan Gowes Museum ini merupakan salah satu dari rangkaian kegiatan Vredeburg Fair 2023 yang berlangsung selama 2 bulan, 20 September hingga 23 November 2023. **(Dev)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005